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Aos seis dias do mês de julho de dois mil e dezessete, às dezesseis horas e trinta e quatro minutos,
na sala de reuniões da Faculdade de Medicina da Universidade Federal do Cariri, na Rua Divino
Salvador,  nº284,  Rosário,  Barbalha-Ceará,  realizou-se  a  1ª  Reunião  Ordinária  do  Colegiado do
Curso  de  Medicina  no  ano de  dois  mil  e  dezessete,  sob  a  presidência  do  Prof.  João  Ananias
Machado Filho. Fizeram-se presentes os seguintes professores membros do colegiado: André de
Oliveira Porto, Sally de França Lacerda Pinheiro, Erich Pires Lisboa. Estiveram presentes também
Paula  Janaynne  de  Souza,  servidora  terceirizada  Núcleo  de  Pós-Graduação  da  Faculdade  de
Medicina,  e o coordenador do Internato em Cirurgia,  professor Edglê Pedro de Sousa Filho.  O
presidente do Colegiado iniciou a reunião agradecendo a presença de todos e passou ao primeiro
ponto de pauta:  1. ATIVIDADE EXTRA CURRICULAR:  Prof.  João Ananias informou sobre
atividade  extra  curricular  a  mobilidade  acadêmica  de  uma  acadêmica  que  cursou  o  período
estabelecido e que a mesma foi informada que o prazo já tinha acabado e por vez continuou em
Fortaleza cursando, entrou na justiça para que fosse aceito a demanda cursada e foi negado o seu
pedido.  Comunicando  para  o  consentimento  dos  professores  abrir  um  precedente  aonde  dará
abertura  para  os  outros  alunos.  2.  PEDIDOS  DE  MOBILIDADE  ACADEMICA  POR
MOTIVOS DE SAÚDE: Prof. João Ananias destacou que os próximos pedidos de mobilidade
acadêmica que por motivo de saúde os referidos acadêmicos deverão passar por perícia médica,
antes  da  devida  liberação  para  esta  atividade.  3.PEDIDOS DE SAÍDA DAS INTERNAS: O
pedido de saída da interna Gisele liberada por um rodízio inteiro fora, mediante a apresentação de
um Laudo Social, pois a mesma já estava usando a mobilidade acadêmica, e o período que rege. A
acadêmica  Maysla também apresenta o Laudo Social,  para anexar no processo de liberação do
rodízio fora, apresentação destes laudos deverá ser trinta dias a partir da comunicação as mesmas.
Já o Acadêmico Sergio foi liberado por um ano como consta no processo mediante a apresentação
de novos exames e laudos médicos e uma nova perícia médica, conforme rege a Lei. Prof. João
Ananias  falou  que  da  forma  como  está  cria  procedentes  para  outros  alunos  e  podendo  gerar
prejuízos aos próximos semestres, liberando todos através da mobilidade acadêmica. Ele sugeriu,
então,  desde  que  haja  o aval  do colegiado e  dos  coordenadores  do  internato,  um formato  que
permita o controle, por parte dos coordenadores de área do Internato, em relação aos novos pedidos
de mobilidade. Profª Sally falou sobre a impossibilidade dos coordenadores de área fazerem uma
tabela para ter um controle sobre este sistema de saída já que os alunos têm este direito. 4.NAES
Prof.  André  pontuou  sobre  a  deliberação  deve  ser  através  do  Coordenador  do  Curso  sem  a
participação do NAES, pois muitas vezes o rodízio ocorria fora sem a devida comunicação, somente
com a  autorização  da  Chefe  do  NAES,  deliberar  todo  o  encaminhamento  deve  ser  através  da
Coordenação do Curso e com a devida autorização dos coordenadores de áreas do internato, assim a
coordenação e os coordenadores terão uma visão justa para atender a todos os alunos, os critérios de
autorização para  saída  na cirurgia  são todos em reunião conjunta  com os  alunos verificando a
demanda do serviço. Por que foi criado o NAES e qual a serventia deste setor, qual o papel do chefe
secretariar  ou coordenar  o setor.  4.LIBERAÇÃO DOS ALUNOS PEC-G: Prof.  João Ananias
falou  sobre  a  demanda  do  curso  que  são  quarenta  vagas  mais  cinco  para  alunos  que  saíram
reprovados e agora com a deliberação de dez vagas, que ate 2019 até que se amplie o serviço não
tem capacidade de vagas pois não tem condições de ter  50 alunos,  mandar uma circular sob o
problema explicando a situação o número de alunos e  o espaço pequeno para a  quantidade de
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alunos. COMUNICAÇÕES DOS PARTICIPANTES/CONSELHEIROS: 1- Prof. João Ananias
falou sobre a necessidade de se ter reuniões ordinárias mensais do Colegiado do Curso, a fim de não
acumular tantas demandas. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às dezessete horas e
cinquenta minutos. Eu, Paula Janaynne de Souza Sá, lavrei a presente ata, a qual segue assinada por
mim e pelo presidente.

 ORIGINAL ASSINADO                                                ORIGINAL ASSINADO
Paula Janaynne de Souza                                           João Ananias Machado  Filho

Secretária                                                                 Presidente do Colegiado
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